



Ville de Lentilly

Compte rendu - Atelier Jeux à la Résidence des Pins

avec le Conseil Communal des Enfants

06 Décembre 2023 de 15h30 à 17h15

Elus présents :

- Alexandra Goudard
- Lise Monnier
- Virginie Babic
- Julie Médina
- Lucas Cante

Enfants présents :

- | | |
|---|---|
| <input type="checkbox"/> Anna Brandstetter | <input type="checkbox"/> Mathis Guichard |
| <input type="checkbox"/> Soizic Briatte | <input checked="" type="checkbox"/> Cali Janicot |
| <input type="checkbox"/> Ambre Charret | <input type="checkbox"/> Arthur Lapierre |
| <input type="checkbox"/> Edouard Cusset | <input type="checkbox"/> Valentin Louis |
| <input type="checkbox"/> Charlotte Dedreuil-Monet | <input checked="" type="checkbox"/> Clémentine Marsat-Charnet |
| <input type="checkbox"/> Oumar-Keinde Diop | <input type="checkbox"/> Nolann Noisette |
| <input type="checkbox"/> Jade, Dubie | <input type="checkbox"/> Pauline Nouaille |
| <input checked="" type="checkbox"/> Fanny Dumont | <input checked="" type="checkbox"/> Maélie Prévot Riffe |
| <input type="checkbox"/> Louane Font | <input checked="" type="checkbox"/> Léna Toccanier |
| <input type="checkbox"/> Dorian Guichard | <input type="checkbox"/> Nina Torri |

L'après-midi s'est organisé à travers des petits groupes. Il y avait "Super Papy" aux dames avec Leny pendant que Cali, Maélie et Léna apprenaient à jouer au Rami avec une vraie championne.

Fanny, Clémentine et Nolan ont accompagné Georgette, Mounette et Madeleine sur un jeu de briques suivi d'une partie de Rummikub.

D'autres résidents participaient à un atelier de fabrication de cartes de Noël.

Après les jeux, il y a eu des discussions sur la vie d'avant et la vie actuelle et les connaissances communes. Tous les anciens ont témoigné de leur plaisir à vivre à la Résidence des Pins. Selon eux c'est l'idéal car ils ont leur appartement et profitent de moments en commun. Cela leur permet de ne pas être isolés et d'avoir de la compagnie tout en gardant la liberté de sortir, de recevoir des proches et d'avoir des moments seuls.

Les jeunes étaient calmes, patients, observateurs et il régnait une ambiance pleine de douceur.

Un grand merci à Christine et Lise pour l'organisation de ce bel après-midi. On espère renouveler l'expérience prochainement.



Ville de Lentilly

Quelques photos pour le souvenir :





Ville de Lentilly

